

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Peningkatan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Panca Indera Dengan Penerapan Metode Praktikum Dikelas XI IPA SMA Swasta Harapan 2 Medan Tahun Pelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada: Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, bapak Drs. H. Tri Harsono, M. Si. dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M. Si selaku dosen pembimbing akademik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Motlan, M. Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA dan Stafnya. Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M. Si selaku ketua jurusan Biologi dan terimakasih juga kepada Bapak Drs. Lazuardi, M. Si selaku sekretaris jurusan beserta staf pegawai jurusan dan semua Dosen di Jurusan Biologi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Mujiono, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Harapan 2 Medan, Bapak Muhammad Ardian, S.Pd selaku Guru Biologi SMA Swasta Harapan 2 Medan dan siswa-siswi kelas XI IPA beserta staf pegawai SMA Swasta Harapan 2 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahandaku Syahdar Gultom, Ibundaku Tiurma Initta Lubis atas dorongan, semangat, nasihat, kasih sayang, dan doa dalam setiap langkah penulis, Kakanda Arie Fauzy Gultom, Aan Friansyah Gultom dan Ilham Swindar Gultom, beserta seluruh keluarga Gultom dan Lubis Family yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabatku dan teman-teman ku seperjuangan Kartika Sari D’Tiwief, Iftahul Jannah D’Tiwief, Hestifah si boru purba, Ika Sosa chan, Ummi Elita, MbK Vit Cantik, Sando Turnip, Nisa Icha, Yow Bitel,

Dilla imoet, There pulba, Kaya mico, Fitira Nazwani, Dinichay, Pudel, ipoerr endut, dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Biologi DIK A 2009 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh teman-teman kost di Jln Pilitan No 73 dan Jln Perjuangan No 16 D, Tetty Rosnani Manurung, Desy Dara Jelita yang telah bersama-sama menopang hidup bahu- membahu dan berantam bersama. Alumni Sultan Agung Pematang Siantar: Sity Dwie Purnama Sari , Mariance Sirait, Alan Fadly, Anita Vicka lestari, Iecha mutz beserta semua yang tergolong alumni kelas XII IPA3 Sultan Agung dan ucapan terima kasih kepada teman-teman PPLT 2012 SMA N 1 Sei Rampah yang telah memberi dukungan dan semangat kepada penulis. Dan teristimewa penulis ucapkan kepada penyemangat pribadi Cianku Irwanson Tamba yang bersedia memberikan masukan, dukungan, saran serta membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juni 2013

Penulis

Winda Sari Gultom

NIM. 409141104

THE
Character Building
UNIVERSITY